
        
Vorsitzender Thienel regt an, dass Fragen zu der Sportstättenproblematik in Eitorf unter dem TOP 3 gestellt werden 
sollen. 

 


